

CARTA DEL DIRECTOR

Octubre 2022

Queridos Bienhechores de nuestras obras y aquellos que, con su apoyo colaboran, para llevar a cabo la Misión de la FUNDACIÓN THÉVENET (Asociación JEMA AC), este año 2022, trabajamos principalmente en una campaña, **MIL POSIBILIDADES UNA META**, para continuar con los donativos recurrentes y así seguir creando oportunidades para quienes, los daños de la pandemia, continuaron afectando.

La meta lograda fue de \$200,000.00 mx en cargos recurrentes, gracias a esto podremos continuar apoyando a nuestras obras: dos colegios, cuatro centros comunitarios, un centro de salud, “María de San Ignacio”, y un centro de espiritualidad.

En nuestro informe anual les compartimos los logros durante el período septiembre 2021 - agosto 2022.

“Cuando varios van juntos, se camina mejor y más seguro” Santa Claudina Thévenet.

Esta ayuda sería imposible darla, sin la generosidad y solidaridad de cada uno de ustedes. Su apoyo siempre es fundamental.

Atentamente



María Luisa Cervantes, RJM
Directora de la Fundación Thévenet



INFORME ANUAL

SEP 2021 · AGO 2022

Sabemos de tu compromiso y solidaridad con Jesús-María, expresamos nuestra gratitud y agradecemos tu apoyo, cercanía y cariño.

Gracias a ti, Fundación Thévenet ha podido ayudar a las diferentes obras de la Provincia México Cuba de las Religiosas de Jesús-María.

JUNTOS *Logramos*



Atender al **30%** del 100% de las personas de nuestras obras que solicitaron algún tipo de *apoyo.*

EDUCACIÓN

Otorgar el 8%

de becas necesarias en nuestros 3 colegios evitando la deserción escolar y favoreciendo familias vulnerables ante la situación.



CENTROS COMUNITARIOS



Apoyar el gasto operativo de nuestros Centros, para su reapertura en Enero del 2022, después de permanecer cerrados durante la pandemia.

Favorecer a 310

de las 600 personas que acompañamos, recuperar la atención de comidas de 110 niños y 40 desayunos de adultos mayores.



ATENCIÓN A LAS RELIGIOSAS MAYORES

Cada día, nuestras religiosas mayores enfrentan desafíos para cubrir necesidades como atención médica, alimentación, gastos de vivienda entre otros. Gracias a su contribución, podemos asegurar que estas valientes mujeres continúen viviendo con dignidad y confort en esta etapa de su vida.

Centro de ESPIRITUALIDAD

Cada contribución no solo sostiene las instalaciones físicas, sino que también impulsa el desarrollo y la formación espiritual.

Gracias a su ayuda, hemos podido extender nuestra labor más allá de los límites físicos del centro, llegando a las fronteras existenciales de quienes anhelan un camino de transformación y conexión con lo trascendente.

LAS NECESIDADES SON MUCHAS,
PERO TU CORAZÓN ENORME.

Conoce más de nuestras obras en,

 fundacionthevenet.org.mx



Fundación Thévenet es un proyecto de La congregación de religiosas Jesús-María

  | fundacionthevenet